

2023-11-03

Aguascalientes en el escenario global: empresas que impulsan el futuro

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.liderempresarial.com/aguascalientes-en-el-escenario-global-empresas-que-impulsan-el-futuro/>

En el dinámico panorama empresarial de 2023, Aguascalientes se destaca gracias al esfuerzo conjunto de empresas innovadoras y sectores emergentes.

En el dinámico panorama empresarial de 2023, Aguascalientes se destaca gracias al esfuerzo conjunto de empresas innovadoras y sectores emergentes.

De acuerdo con información proporcionada por la Secretaría de Desarrollo Económico, Ciencia y Tecnología del Estado (SEDECyT), Nissan Mexicana, Continental, GC Peasa, Finsa, Maindsteel, FINSA, Solinda, SIA Automation, Softtek, La Huerta, Manufacturas VH, Vianney, Clústers GIRAA, CLIA, MAEN, entre otros, han sido los motores de la economía local, trascendiendo fronteras y promoviendo un crecimiento sostenible.

Impulsores de la economía local

En el sector manufacturero, empresas como Nissan, Doiter, Kitagawa y Maindsteel están liderando la revolución de los vehículos híbridos y la electromovilidad. En aeronáutica, Solinda, SIA y IMED han elevado la industria con sus componentes de calidad.

Respecto al sector de logística destaca CEDIS-Amazon, así como las empresas dedicadas a la cadena de frío y almacenaje general. Sobre la industria electrónica, Flex, Sensata, Judd Wire, K&S y Sumitomo sobresalen como empresas proveedoras de componentes.

La dependencia remarcó que, en el sector de servicios, empresas como Modelo, Capgemini, Marelli y Epam han establecido nuevos estándares de excelencia.

Invertir en el futuro

Anticipándose a los cambios políticos nacionales del 2024, la SEDECyT indicó que Aguascalientes se prepara para sectores clave como la industria electrónica, proveedores automotrices, tecnologías de la información (TI), y productos para la alimentación humana y animal.

La entidad estará abierta a la inversión en componentes electrónicos, equipo médico electrónico para el sector salud, sistemas automotrices y TI.

A su vez, la dependencia estatal indicó que se intensificará la atracción de inversión extranjera para que empresas locales puedan fungir como proveedores de autopartes como equipo eléctrico, sistemas de dirección, frenos, asientos, interiores, entre otros.

De la misma manera, se buscará formar parte de la cadena de suministros para trenes, camiones, barcos, aeronaves y, principalmente, para la electromovilidad. Un área de oportunidad importante será la formación de capital humano especializado en TI, es decir, programadores altamente capacitados.

Políticas innovadoras para el futuro

De acuerdo con la SEDECyT, Aguascalientes ha implementado políticas económicas proactivas para mantener la inversión extranjera. A su vez, se están aprovechando estímulos federales para la atracción de nearshoring y se están diseñando esquemas de incentivos para ocupar talento capacitado.

El modelo dual que involucra a empresas e instituciones de educación superior está fomentando una fuerza laboral altamente calificada. Además, se están atrayendo empresas que consolidan sectores actuales y futuros (como la aeronáutica, electrónica y TI).

Se instalará la Mesa Estratégica de Desarrollo Industrial, la cual tiene como principal objetivo potenciar la colaboración entre gobierno, empresas e instituciones educativas.

Esta mesa se propone identificar desafíos y proponer soluciones para asegurar un desarrollo económico sostenible. Encabezada por el clúster industrial local y respaldada por asociaciones clave como MIND y el clúster automotriz GIRAA, la mesa está compuesta por doce participantes incluyendo expertos y representantes gubernamentales.

Con comités especializados en áreas cruciales como capital humano, energía, agua e infraestructura industrial, la iniciativa busca atraer nuevas inversiones y fortalecer la competitividad local. Por tanto, la visión a largo plazo es clara: hacer de Aguascalientes un destino atractivo y sostenible para las inversiones del futuro.

Promover a Aguascalientes en el mundo

La SEDECyT aseguró que Aguascalientes está promoviendo activamente su economía en el extranjero. A través de la Alianza Centro Bajío Occidente, Aguascalientes está colaborando con Guanajuato, Querétaro, San Luis Potosí y Jalisco para aumentar su presencia global.

Programas como «Aguascalientes Exporta» y la participación en misiones internacionales están dando visibilidad a los productos hechos en Aguascalientes. Además, la colaboración con empresas en seminarios internacionales en lugares como Estados Unidos, Alemania y Japón está creando oportunidades emocionantes para las empresas locales.

Te recomendamos